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2023-24年度 上田ロータリークラブ
●会長　林 秀樹　●副会長　三井 英和・酒井 喜雄　
●幹事　飯島 幸宏　●会報委員長　斉藤 達也

［米山記念奨学会より感謝状］

小山宏幸さん　　  酒井喜雄さん　　 林　秀樹さん

［会長挨拶］ 林　秀樹　会長

　６月に入り10日余りたち、日本

でも九州の方から順次梅雨入りの

便りが聞こえてきました。関東

甲信越は例年より遅れるとのこと

ですが、近々梅雨に入りじめじめとした日が続く事と

思います。

　昨日の新聞でいくつかの印象に残る記事が目に留まり

ました。

　一つは、松本サリン事件が起こって今月で30年の月日が

経ったということです。オウム真理教という名前で今でも

思い出すのは、昔、私がまだ大学の研究室にいた時代、

よく研究棟と食堂との間の広場で、超自然現象を体験

できるセミナーに参加しませんか、という勧誘をしている

団体をよく見かけました。その団体が当時オウム神仙の会

という団体で、のちのオウム真理教でした。そのことを

知ったのはそれから何年か後のことでしたが、その後、

会社の同僚がオウム真理教に入信し出家するため、会社を

やめました。後に殺害された薬剤師です。私も一歩間違っ

たら、サリン製造に参加し、地下鉄に撒いていたかも

しれませんでした。いま、思うとぞっとします。

　もう一つは23年前の６月８日、大阪の池田小に外部

侵入者が突然乱入し、包丁を振り回し小学１、２年生

８人を殺害するという事件が起きました。今でも、大阪

池田小事件として語り継がれていますが、その時殺された

小学１年生の男の子の父親が私の大学時代の同級生

でした。あの時、仲間から連絡をもらい、急ぎ大阪に

駆け付けたことを今でも鮮明に覚えています。その後、

遺族会から依頼を受け、ロータリークラブのメンバーの

方々にも署名に参加してもらったりしました。

　私事で申し訳ございませんが、昨日、思ったことを

お話させていただきました。

［小委員長退任挨拶］

■会員増強・ＩＤＭ委員会　伊藤　典夫　委員長

　委員会構成は、副委員長に宮川

さん、委員に滋野さんと３名にて

活動して参りました。会員の増強に

つきましては皆様のご協力を賜り

まして、藤森さん・佐藤さん・瀧澤さん・木元さんの

４名の会員をお迎えする事ができました。又、林会長

からのご指示に基づいて、入会年度の浅い会員の皆様を

対象にした退会防止を目的としたＩ・Ｄ・Ｍを例年より

第２９４８回例会（令和６年６月10日）



多い５回開催させていただきました。各回とも大勢の

皆様にご参加をいただき盛会裏に終えることができま

した。次年度は成澤さんが委員長をお務めになり、一層の

会員拡大ができる事と推察いたしております。

　会員の皆様には一年間ご理解とご協力を賜りまして、

無事お役目が果たせました事に深く感謝申し上げます。

どうもありがとうございました。

■職業分類（会員選考）委員会　出田　行徳　委員長

　本年度は、多くの新入会員が入会

され、その職業分類をさせていた

だきました。特に職業分類で悩む

事態はありませんでした。クラブ

員の職業分類を明確にする意味は、ロータリークラブの

５大奉仕の内、２つ目の職業奉仕として、同じクラブの

皆様が、どんな職業で社会に奉仕しているかを表すこと

だと考えます。それさえ、本人と、他の会員が理解でき、

職業奉仕に励むことができるなら、あえて、この委員会を

造らなくとも目的は達成できるのではないでしょうか？

と考えますが、皆様のご協力で、委員を務められたことに

感謝いたします。

■ロータリー情報委員会　桑原　茂実　委員長

　ロータリー情報委員会は、副

委員長に島田甲子雄さんでした。

今年度は、入会が決まった佐藤倫

さん、滝澤亮介さん、木本昴さんの

３名に、国際ロータリー、そして上田ロータリークラブの

定款、細則、内規などの説明を、当高砂殿さんにおいて、

島田さんとともにしっかりと行いました。代々引き継が

れている資料に加え、クラブ計画書を用意してもらい

新入会員の方にもわかりやすくなったと思います。

■会場・出席委員会　内河　利夫　委員長

　今年度は、例会会場が変更になり、

苦労いたしましたが役員の方々や

高砂殿様と事前に連携を密にとって

いただいた結果スムーズに運営する

ことができました。また、会員各位のご協力により時間

厳守の例会ができました、ありがとうございました。

　委員会メンバーの桜井さん、保科さん、佐藤さん、島田

さんでそれぞれ分担し、協力して例会進行ができ、一年間

無事に終了できた事、感謝申し上げます。

■親睦活動・家族委員会　小林　浩太郎　委員長

　６月24日、夜間例会が行われ

ます。２次会の設定をさせていた

だいています。林会長の最終の例会

となりますので、多くの皆さんに

参加していただきたいと思います。

　なれない中で、スタートをさせていただき、東近江ロー

タリーの皆さんの受け入れということで、長期間にわたり、

綿密に打ち合わせをしながら、なんとか、東近江ロータ

リーの皆さんには喜んでいただけたかなと思っています。

また、クリスマス例会の際には皆様にご協力をいただき

ありがとうございました。われわれ親睦活動・家族

委員会としては、とにかく家族に楽しんでもらいたい、

家族が楽しければロータリーも楽しいはずで、本当に奉仕

するのは家族だろうという考え方で、楽しんでいただく

よう企画させていただきました。年間を通して、会員の

皆様におかれましては、色んなサポートをしていただき

ありがとうございました。

■ニコニコボックス委員会　成澤　厚　委員長

　副委員長に春原さん、委員に

滝沢さんの体制で１年間務めて

まいりました。お二人には、早い

時間からの準備、欠席時の代読と、

本当に助けていただきました。この場をお借りしお礼

申し上げます。私の押しの弱さから、目標額は達成でき

そうにありませんが、多くの皆さんからのご喜投、本当に

感謝申し上げます。１年間ありがとうございました。



■ロータリー財団委員会　窪田　秀徳　委員長

　2023～2024の上田ロータリー

において、ロータリー財団委員

長をおおせつかり林秀樹会長の

方針に則り委員会活動を微力な

がら進めてまいりました。

　令和５年11月27日の卓話で「ロータリー財団」について

の説明やご寄付のお願いをさせていただきました。また、

上田ロータリークラブとして今後の「ロータリー財団」に

ついてのご寄付の考え方や方法について昨年の伊藤委員

長様からの宿題も含め皆様に投げかけさせて頂きまし

た。そして、円安ドル高の経過を監視視しつつ進めて

まいりましたが、５月時点で会長幹事と判断させてい

ただき、ご寄付をさせていただきました。関係各位様の

ご理解とご協力に感謝申し上げ年間計画を全て完結する

ことができました。ありがとうございました。

■米山奨学委員会　　河田　純　委員長

　今年度の役員の皆さんのご協力、

ご尽力によりまして、無事達成する

ことができました。ありがとう

ございました。日本で学ぶ外国人の

留学生の数は年ごとに増加していますが、この米山奨学

金制度は大きいものがあると思います。国際情勢は不安

定な時代となっていますが、志をもって日本に来る留学

生のためにご協力をいただき、次年度も本年度と同程度

の寄付が達成できますように皆様のご協力をお願いいた

します。

■デジタル化委員会　宮川　泰　委員長

　デジタル推奨委員会の委員長の

職をお預かりしている宮川です。

当委員会は副委員長の酒巻さんと

ともに、活動してまいりました。

　アフターコロナで特にデジタルに頼ることのない例会

でしたのでデジタル化についてはあまり進化の無い一年

でした。

　●年１回ホームページの何度切り替え

　●年２回のホームページスケジュール改廃

　●毎週の会報の更新

を行いました。

　これで退任とりなりますが、次年度は副幹事とデジタル

推奨委員長の職をお預かりしますので、運営側のデジタル

化へ寄与できればと考えています。引き続きよろしく

お願いします。

■社会奉仕委員会　柳澤　雄次郎　委員長

　副委員長に関啓治先生をお迎え

して活動してまいりました。一番の

仕事が財団の補助金事業ということ

で、「古着でワクチン」というイベ

ントを行い、上田ロータリークラブとしては、22名参加

いただき、募金額は28,218円、古着の数は35袋という

ことで、５クラブのうちで最も多かったと思います。

ワクチンは175本ということで貢献ができました。継続

的な社会奉仕活動の研究と実践ということでは、今年は

予算がなくて、飲み会をすることができなかったので、

来期へ移行いたします。書き損じはがき回収については、

4,271円分集まり、日本ユネスコ協会へ寄贈しています。

ダメ絶対運動については、5,300円の寄付をいたしました。

古着を収集した際には皆さんに大変ご協力をいただき

たくさん集めていただきました。ありがとうございました。

１年間ありがとうございました。

■職業奉仕委員会　小幡　晃大　委員長

　林会長方針のもと、

１． ＭＡＮＡＢＩ祭への協賛及び

参加

２．出前講座の開催

　　ＭＡＮＡＢＩ外語学院様にて

　　講師：斎藤　達也さん

３．『職業奉仕賞』の表彰実施

　　有限会社　藤本　代表取締役　佐藤　元政さん

４．職場例会の開催

　　宗吽寺様にて



［ラッキー賞］

　内河利夫さん（滋野　眞さんより、雪中梅）

　藤森幸路さん（伊藤典夫さんより、さくらんぼ羊かん）

［出席報告］ 保科　茂久　会場・出席委員

［本日のメニュー］

●幕ノ内弁当

　 煮物（ふわふわ揚げ、花人参、南瓜煮、こんにゃく、ふき）

イカ野菜カツ、春巻き、玉子焼き、ブロッコリー、

高菜炒め、ポテトサラダ、菜の花タケノコ、ご飯、

ビターショコラケーキ

●味噌汁　

［次回例会予定］

　６月24日㈪　最終夜間例会

（６月17日発行）

【会報担当】　田原　謙治　会報委員

本日 前々回
（５/20）

会 員 数 55 55
出席ベース 53 54
出 席 者 数 40 39
出席免除（b）
（　）内は出席者数 5（3） 5（4）

出席免除（a） 0 0
メークアップ
（ ）内はMake up 後

2（41）
コロナ欠席１

出 席 率 77.36 77.78

５．地区職業奉仕委員会への参加

等の活動を実施いたしました。

　前半を怠けたせいで、後期に集中し、皆様には大変ご

迷惑をお掛けし、申し訳ございませんでした。

　次年度委員長には上記内容を引き継ぎましたので、会

員の皆様には引続き職業奉仕活動へのご理解ご協力、ま

たご参加をよろしくお願いいたします。１年間、お世話

になりまして、ありがとうございました。

［幹事報告］ 飯島　幸宏　幹事

１．ＲＩ　the rotarian ６月

２．米山記念奨学会

　　 感謝状および法人申告用領収証

送付の件

［ニコニコＢＯＸ］ 成澤　厚　委員長

　飯島幸宏さん　石井 人さん

出田行徳さん　伊藤典夫さん

内河利夫さん　小幡晃大さん

織　英子さん　柄澤章司さん

北村修一さん　窪田秀徳さん　小山宏幸さん　酒井喜雄

さん　酒巻　弘さん　島田甲子雄さん　島田太一さん

関　啓治さん　関　勇治さん　滝沢秀一さん　田原謙治

さん　成澤　厚さん　林　秀樹さん　藤森幸路さん　布施

修一郎さん　保科茂久さん　宮川　泰さん　柳澤雄次郎

さん　佐藤　倫さん　滝澤亮介さん　木本　昂さん　

本日喜投額　29名　 ￥1,732,000

　　　　　　　　累　計　　　　 ￥1,724,500

［例会の記録］

司会：保科　茂久　会場・出席委員

斉唱：ロータリーソング「それでこそロータリー」

●米山記念奨学会より感謝状　●会長挨拶

●小委員長退任挨拶　●幹事報告　　


